
THE WINE EXCURSION BY LØLA 

Lors de votre séjour au LOLA, nous souhaitons vous offrir une expérience mémorable et unique. Pour les amateurs de vin et les curieux,
nous avons conçu une "wine excursion" qui vous recommande les vignobles pittoresques de notre région, vous permettant de plonger

dans l'univers fascinant de la viticulture et de la dégustation de vin.



THE WINE EXCURSION BY LØLA 

During your stay at LOLA, we want to offer you a unique and memorable experience. For wine lovers and the curious, we've designed a
"wine excursion" that recommends the picturesque vineyards of our region, allowing you to immerse yourself in the fascinating world of

viticulture and wine tasting.



Explorer les vignobles locaux 

Notre "wine excursion" vous donne l'opportunité de découvrir les vignobles locaux
réputés pour leur terroir unique et leurs cépages exquis. Voici quelques-uns des
châteaux et vignobles que nous vous conseillons d'explorer pour une expérience

authentique de la viticulture et de la dégustation de vin.



Explore local vineyards

Our wine excursion gives you the opportunity to discover local vineyards
renowned for their unique terroir and exquisite grape varieties. Here are just a few

of the châteaux and vineyards we recommend you explore for an authentic
viticultural and wine-tasting experience.



NOS RECOMMANDATIONS DE
CHÂTEAUX / VIGNOBLES AUTOUR

DE BORDEAUX

Château Margaux 
 L'un des premiers crus classés de Bordeaux, réputé pour ses vins rouges élégants et puissants.

Les visites guidées offrent un aperçu de l'histoire de ce domaine emblématique et de son
processus de vinification.

Château Smith Haut Lafitte 
 Un domaine viticole complet avec un vignoble, un restaurant gastronomique et un spa.
Les visiteurs peuvent explorer les caves, apprendre sur la production de vin et déguster

leurs vins renommés.

33460 Margaux-Cantenac /  05 57 88 83 83 / https://www.chateau-margaux.com/fr 3

33650 Martillac / 05 57 83 11 22 / https://www.smith-haut-lafitte.com

Château Pape Clément 
Fondé au XIIIe siècle, ce domaine est l'un des plus anciens de la région bordelaise. Les visites

incluent souvent une visite des vignobles, des caves historiques et une dégustation de leurs vins
prestigieux.

216 Av. Dr Nancel Penard, 33600 Pessac / 05 57 26 38 38 

Château Haut-Brion 
 Un autre premier cru classé, connu pour ses vins rouges et blancs exceptionnels. Les visites
guidées permettent aux visiteurs de découvrir les processus de vinification et de déguster les
vins primés du château.hâteau Haut-Brion - Un autre premier cru classé, connu pour ses vins
rouges et blancs exceptionnels. Les visites guidées permettent aux visiteurs de découvrir les

processus de vinification et de déguster les vins primés du château.

135 Av. Jean Jaurès, 33608 Pessac / 05 56 00 29 30 / https://www.haut-brion.com

Château d'Yquem 
 Spécialisé dans les vins liquoreux, notamment les Sauternes, ce château propose des visites

uniques qui expliquent le processus de production de ces vins sucrés et complexes.

Château d'Yquem, 33210 Sauternes /  05 57 98 07 07 / https://yquem.fr/fr-fr/

Château Troplong Mondot 
 Connu pour ses vins de Saint-Émilion, ce château propose des visites immersives qui

détaillent la production de leurs vins et offrent des dégustations riches en saveurs.

Mondot, 33330 Saint-Laurent-des- / 05 57 55 32 05/ https://www.troplong-mondot.com

https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+margaux+bordeaux&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+margaux+bordeaux&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+smith+haut+lafitte&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+pape+clement&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+haut+brion&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+yquem&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=Ch%C3%A2teau+Troplong+Mondot&ie=UTF-8&oe=UTF-8#


OUR RECOMMENDATIONS FOR
CHÂTEAUX / VINEYARDS AROUND

BORDEAUX

Château Margaux 
 One of Bordeaux's premier crus classés, renowned for its elegant, powerful red wines. Guided

tours offer an insight into the history of this iconic estate and its winemaking process.

Château Smith Haut Lafitte 
  A complete wine estate with vineyard, gourmet restaurant and spa. Visitors can
explore the cellars, learn about wine production and taste their renowned wines.

33460 Margaux-Cantenac /  05 57 88 83 83 / https://www.chateau-margaux.com/fr 3

33650 Martillac / 05 57 83 11 22 / https://www.smith-haut-lafitte.com

Château Pape Clément 
Founded in the 13th century, this estate is one of the oldest in the Bordeaux region. Visits

often include a tour of the vineyards, historic cellars and a tasting of their prestigious wines.

216 Av. Dr Nancel Penard, 33600 Pessac / 05 57 26 38 38 

Château Haut-Brion 
 Another premier cru classé, known for its exceptional red and white wines. Guided tours allow

visitors to discover the winemaking process and taste the château's award-winning
wines.hâteau Haut-Brion - Another premier cru classé, known for its exceptional red and white
wines. Guided tours allow visitors to discover the winemaking process and taste the château's

award-winning wines.

135 Av. Jean Jaurès, 33608 Pessac / 05 56 00 29 30 / https://www.haut-brion.com

Château d'Yquem 
 Specializing in sweet wines, particularly Sauternes, this château offers unique tours that

explain the production process of these sweet, complex wines.

Château d'Yquem, 33210 Sauternes /  05 57 98 07 07 / https://yquem.fr/fr-fr/

Château Troplong Mondot 
 Known for its Saint-Émilion wines, this château offers immersive tours detailing the

production of their wines and offering tastings rich in flavor.

Mondot, 33330 Saint-Laurent-des- / 05 57 55 32 05/ https://www.troplong-mondot.com

https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+margaux+bordeaux&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+margaux+bordeaux&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+smith+haut+lafitte&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+pape+clement&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+haut+brion&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=chateau+yquem&ie=UTF-8&oe=UTF-8#
https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=Ch%C3%A2teau+Troplong+Mondot&ie=UTF-8&oe=UTF-8#


COMMENT VOUS Y RENDRE SI VOUS N'AVEZ PAS DE
VOITURE  ? 

Transports en Commun : Bordeaux dispose d'un réseau de transports en commun bien développé, comprenant le tramway, les bus et
les trains locaux. Les transports en commun peuvent vous emmener à certains vignobles situés à proximité des lignes de transport.

Vous pouvez vous renseigner sur les horaires et les itinéraires pour planifier vos visites.

Excursions Organisées : Il existe de nombreuses agences de tourisme à Bordeaux qui organisent des excursions guidées vers les vignobles.
Ces visites peuvent inclure le transport depuis le centre-ville, les visites des vignobles et les dégustations. C'est une option pratique pour

ceux qui souhaitent une expérience tout compris sans se soucier des détails logistiques.

Location de Vélos : Bordeaux est une ville cyclable et de nombreux itinéraires cyclables vous mèneront aux vignobles environnants. Louer un
vélo peut être une façon agréable de découvrir la région à votre rythme. Certaines agences proposent même des visites à vélo avec un guide.

D'ailleurs, n'hésitez pas à demander à la réception, nous louons à la journée + demi journée des vélos.  

Taxis et VTC : Les taxis et les services de Véhicule de Tourisme avec Chauffeur (VTC) sont également disponibles à Bordeaux. Vous pouvez
réserver un taxi ou un VTC pour vous conduire aux vignobles de votre choix. Assurez-vous de réserver à l'avance, en particulier pendant les périodes

de forte affluence touristique.

Location de Voiture : Si vous préférez plus d'indépendance et de flexibilité, vous pourriez envisager de louer une voiture, même si vous ne
l'utilisez que pour la journée. Cela vous permettrait de visiter plusieurs vignobles à votre propre rythme.



HOW TO GET THERE IF YOU DON'T HAVE A CAR?

Public Transport :  Bordeaux has a well-developed public transport network, including streetcars, buses and local trains. Public transport
can take you to some of the wineries located close to the transport lines. You can find out about timetables and routes to plan your
visits. Bordeaux has a well-developed public transport network, including streetcars, buses and local trains. Public transport can take

you to some of the wineries located close to the transport lines. You can find out about timetables and routes to plan your visits.

Organized excursions: There are many tourist agencies in Bordeaux that organize guided excursions to the vineyards. These tours can
include transportation from the city center, vineyard visits and tastings. This is a convenient option for those who want an all-inclusive

experience without worrying about logistical details.

Bike rental: Bordeaux is a cycling city, and there are many cycling routes that will take you to the surrounding vineyards. Renting a bike can be
a great way to discover the region at your own pace. Some agencies even offer guided bike tours. Don't hesitate to ask at reception, as we

rent bikes by the day and half-day.

Cabs and VTC: Taxis and Véhicule de Tourisme avec Chauffeur (VTC) services are also available in Bordeaux. You can book a cab or VTC to take
you to the vineyards of your choice. Be sure to book in advance, especially during peak tourist periods.

Car rental: If you prefer more independence and flexibility, you might consider renting a car, even if you're only using it for the day. This would
allow you to visit several vineyards at your own pace.



ENJOY 
TEAM LOLA


